

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirabbil 'alamin kesyukuran yang tidak terhingga penulis panjatkan kepada Allah *Subhanahu wata'ala* yang Maha Pengasih dan Penyayang karena selalu memberikan nikmat-Nya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan tepat pada waktunya. *Shalawat* dan salam kepada Rasulullah *Shallallahu 'alayhi Wasallam*.

Skripsi dengan judul, Pengaruh Metode Tipe Jigsaw Dan Tingkat Inteligensi Interpersonal Terhadap Hasil Belajar Biologi Siswa Kelas XI IPA SMA Swasta Setia Budi Abadi Perbaungan Tahun Pembelajaran 2013/2014 disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada bapak Drs. H. Tri Harsono, M.Si selaku pembimbing skripsi yang telah banyak membimbing dan mengarahkan penulis mulai dari awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini sekaligus ketua jurusan biologi FMIPA UNIMED. Ucapan terima kasih kepada ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc selaku dosen pembimbing akademik yang telah mengayomi penulis selama ini, ibu Dra. Hj. Cicik Suriani, M.Si, bapak Syarifuddin M.Sc, Ph.D, dan bapak Drs. Nusyirwan M.Si sebagai dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada seluruh fungsionaris jurusan biologi FMIPA UNIMED dan kepada bapak Drs. H. Tumiran, M.Sc, ibu Ratna Nasution, BA, ibu Rosdiana, SP, ibu Nurhevi Junaida, S.Pd dan seluruh fungsionaris serta guru-guru SMA Swasta Setia Budi Abadi Perbaungan yang telah membantu penelitian skripsi ini. Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda M. Gunawan dan Ibunda Ratna Erita yang selalu mendukung dan mendoakan penulis hingga skripsi ini selesai, juga untuk M. Yudha Hermawan (adik), Nurcholizah Syafitri (adik) dan M. Daffa Hazriansyah (adik) yang selalu mensupport secara moril. Keluarga besar yang ada di kuliah Biologi Pencinta Alam (BIOTA), Himpunan Mahasiswa Jurusan Biologi (HMJB),

serta sluruh abangda-abangda Faisal, Ihsan, Tuah Maulana, Ibel tambunan, Hasyim, dan adik-adik Medina, Jafar, Rahmat Husein, Ryan, Rahmat Gultom, Irfan, serta siswa-siswi yang membantu proses selesainya penelitian ini. Untuk yang selalu ada di hati Nancy Batubara, Arika Purba, Desyanti Saulina Sinaga, Marina Simamora, Murni Sidabutar, dan Juwita Tampubolon (CyKaDesMar\_NiTa), kak Lia Purwanti S.Pd, dr. Surya Fahrozi, Andriansyah Halim Nasution, Martin Ginting, Rahmat Fajrin, Aljun Fiyantara, teman-teman PPL genggong (Andri Widodo, Josua Simarmata, Yamien Syahputra, Khairul Sakti, Rosa Ditry, Nurjannah, Rena Irawan, Siti Aisyah, dan Yusfa Shanty) serta teman-teman seperjuangan BIBEH SEKRESI B 2010 yang telah banyak membantu dalam perkuliahan dan penyusunan skripsi ini juga semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kesempurnaan dan masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu dengan segala kerendahan hati penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat untuk menambah ilmu pengetahuan. Terima Kasih.

Wassalamualaikum Warrohmatullahi Wabarokatuh

Medan, Juli 2014

Penulis,

Nur Marisyah Ramadhani

NIM. 4102141014